
 

 

 

 

 

令和４年 第６回 
 

 

 

 

 

 

森 町 農 業 委 員 会 

定 例 総 会 議 事 録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和４年第６回森町農業委員会定例総会議事録 

 

 

 
開催日時 令和４年６月２４日（金）午前１０時００分～午前１０時３０分 

 開催場所 森町役場本棟２階 大会議室 

  議席 氏   名 議席 氏   名 

   １番 会長職務代理者 中 坂 宏 道 １３番 委 員 河 野 芳 之 

  ２番 委 員 天 池 初 穂 １４番 〃 甲 田 直 嗣 

   ５番 〃 皆 川   毅 １５番 会 長 猪 子 和 博 

   ６番 〃 石 澤 良 則    

 出席委員  ７番 〃 瀨 野 秀 雄    

 （１１名）  ８番 〃 石 嶋   仁    

   ９番 〃 中 村 芙 美    

  １２番 〃 宮 本 秀 逸      

  ４番 委 員 梶 谷 高 夫    

欠席委員 

（３名） 

１０番 〃 髙 瀨 幸 巳    

１１番 委 員 佐 橋   悟    

議 事 録 

署名委員 
 ５番 皆 川   毅 １２番 宮 本  秀 逸 

 農業委員会 

事務局職員 
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議事日程 

 

日程第１ 会期の決定について 

日程第２ 議事録署名委員の指名について 

日程第３ 活動報告 

日程第４ 議案第１号 土地の現況証明願について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議の経過 

１５番猪子会長

（以下「議長」） 
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皆さん、おはようございます。ご出席いただきましてありが

とうございます。ロシアのウクライナ侵攻の影響で、世界的に

エネルギーや食糧の供給が滞り、円安と物価高騰が止まらず、

ホクレンは６月から化学肥料の価格を７８．５％値上げし、農

業経営の負担が増えて先行きが見えず、不安が高まります。 

本日は、４番梶谷委員・１０番髙瀨委員・１１番佐橋委員か

ら欠席届が出ておりますが、定足数に達しておりますので、こ

れより令和４年第６回森町農業委員会定例総会を開催したいと

思いますので、ご審議の程よろしくお願い致します。それでは

早速議事に入っていきたいと思います。 

日程第１「会期の決定」についてでございますが、会期につ

きましては本日１日限りとしたいと思いますが、いかがでしょ

うか。 

【全員異議なしの声】 

本日限りを会期と致します。 

日程第２「議事録署名委員の指名について」、今回の議事録署

名委員については、５番皆川委員・１２番宮本委員にお願い致

します。現地調査の報告は、５番皆川委員にお願い致します。 

続きまして日程第３「活動報告」でございます。事務局より

報告をお願い致します。 

はい、委員会及び事務局の活動報告でありますが、６月１７

日、各申請等に伴う現地調査を中坂委員、皆川委員、瀨野委員、

事務局にて実施しております。活動報告は以上でございます。 

活動報告は以上でございますが、よろしいでしょうか。 

【全員異議なしの声】 

続きまして、日程第４・議案第１号「土地の現況証明願につ

いて」を上程致しますので、番号１について事務局より説明願

います。 

はい、ご説明いたします。このことについて、農地法関係事

務処理要領の規定に基づき、現況証明願のあった次の土地につ

いて、証明の可否の審議を求めます。 
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議  長 

番号１、土地の表示、＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊外１筆、地目は

公簿が畑、現況が農地採草放牧地以外、面積は２筆合計２，９

３９㎡でございます。土地所有者及び申請人は＊＊＊＊＊＊＊

＊＊＊＊＊・＊＊＊＊でございます。申請目的は地目変更でご

ざいます。所在地は資料１をご参照願います。 

以上、宜しくご審議のほどお願い申し上げます。 

番号１の説明が終わりましたので、現地調査の報告を皆川委

員よりお願い致します 

はい、それでは報告します。６月１７日、中坂委員・瀨野委

員・私・事務局で現地を見て参りました。現地を見たところ、

３０年以上も手をかけてなくて、このあと何もしないで＊＊＊

＊ってことでもなくて、ただの地目変更ってことで問題ないと

思われます。以上です。 

ありがとうございます。現地調査の報告が終わりましたので、

ご意見を伺います。いかがでしょうか。 

【全員異議なしの声】 

番号１につきましては、原案のとおり決定致します。 

続きまして、番号２について事務局より説明願います。 

はい、次に番号２、土地の表示、＊＊＊＊＊＊＊＊＊、地目

は公簿が原野、現況が農地採草放牧地以外、面積は９，９１７

㎡でございます。土地所有者は＊＊＊＊＊＊＊＊＊・＊＊＊＊

＊、申請人は＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊・＊＊＊＊でございま

す。申請目的は課税が畑になっていることに伴う現況の地目変

更でございます。所在地は資料２をご参照願います。 

以上、宜しくご審議のほどお願い申し上げます。 

番号２の説明が終わりましたので、現地調査の報告を皆川委

員よりお願い致します 

はい、これも同じ日に現地を見て参りました。全く手のかか

ってない状態で、かなり山林みたいなところと区別ないような

ところで全くわからないような状態でしたので、問題ないと思

われます。 

ありがとうございます。現地調査の報告が終わりましたので、
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ご意見を伺います。いかがでしょうか。はい、宮本委員。 

これ畑課税ってなってますけれども、なんで畑課税になって

んですか。現況が原野… 

「課税」っていうのは固定資産税の課税なので、固定資産税

の方で確認したのがかなり古い時だったと思うんですけど、そ

のまま「畑」の課税になってます。 

今の説明でおわかりでしょうか。はい、宮本委員。 

そしたら今まで本人からというか地主さんからの「変更して

くれ」っていう申請は全くなかったんですね。 

そうですね。 

わかりました、はい。 

ありがとうございます。その他ございませんでしょうか。 

すいません。 

はい、中村委員。 

この場所っていうのは、＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊に行く途中で

すか。どの辺なんですか。ごめんなさい。場所… 

＊＊＊＊＊＊＊＊の奥にある畑のその先に山林状態になって

ます。 

あ、わかりました。 

その他何か質問等ありませんでしょうか。…なければ、番号

２につきましては、原案のとおり決定致します。 

議案第１号につきましては、原案のとおり決定致します。 

本日、付議されました案件につきましては、全て原案のとお

り可決しました。これで令和４年第６回森町農業委員会定例総

会を終了致します。ありがとうございました。 
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